

EN LAS ÚLTIMAS SEMANAS HAN CONFIRMADO VARIOS CASOS:

Japón toma acciones para combatir brote de gripe aviar

Las autoridades japonesas iniciaron ayer el sacrificio de unos 50.000 pollos tras realizar pruebas y confirmar que existía un brote de gripe aviar en una granja de la región de Iwate, al norte del país. Se trata del 19º brote de gripe aviar de la temporada en Japón, según el Ministerio de Agricultura.

La región prohibió el desplazamiento de 3,8 millones de aves, ubicadas en un radio de 10 kilómetros de la granja infectada. El jueves, otra granja de la zona y una empresa también confirmaron un brote y comenzaron a sacrificar 120.000 y 147.000 aves. Además, el 29 de diciembre se confirmó un brote en una granja de Ibaraki, al este, y sacrificaron a más de un millón de aves.